

## Pressemitteilung

### Gemeinsam etwas bewegen – erfolgreiche Aktion zur Weltsparwoche

Artikel von der Main Post  
Bad Neustadt, 08. November 2021

Ein Einzelner kann allein nicht so viel bewegen, wie eine große Gemeinschaft. Diese Erkenntnis hat die Sparkasse Bad Neustadt im Frühjahr 2021 dazu bewogen, mit der Förderplattform "WirWunder" zu starten und über das Regionalportal [www.wirwunder.de/badneustadt](http://www.wirwunder.de/badneustadt) ihr Förderengagement für gemeinnützige Organisationen bzw. Vereine vor Ort noch sichtbarer zu machen und auszubauen. Damit profitieren Vereine und Organisationen nicht nur von den Förderungen der Sparkasse direkt, sondern ergänzend auch von zusätzlichen Spenden aus der Bevölkerung, heißt es in einer Pressemitteilung.

Anlässlich des diesjährigen Weltspartags stellte die Sparkasse Bad Neustadt 5000 Euro für eine ganz besondere Spendenaktion zur Verfügung. Vom 25. bis 29. Oktober wurde jede Einzelspende bis 50 Euro, die über [wirwunder.de/badneustadt](http://wirwunder.de/badneustadt) für eines der veröffentlichten Projekte einging, automatisch von der Sparkasse verdoppelt. So konnten Spender doppelt Gutes bewirken. Die Bandbreite der Vereinsprojekte war groß. Ob Sportverein, Musikverein oder Kindergarten, die Vereine hofften auf große Unterstützung. Am Ende des Aktionszeitraums kamen so mit der Förderung der Sparkasse über 28 000 Euro zusammen, die die Vereine jetzt für die Umsetzung ihrer Herzensprojekte verwenden können.



Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
[bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de](mailto:bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de)